



Talentförderung

## DFB-Stützpunkt Fellbach-Oeffingen Fußballbezirk Rems-Murr

### Jahrgang 1999 erneut in Obernheim erfolgreich

Als Titelverteidiger trat der Jahrgang 1999 in das Traditionsturnier in Obernheim an. Trotz deutlich verändertem Kader, begann die Mannschaft um Trainer Pascal Stöffler furios und gewann gleich im ersten Gruppenspiel 4:0 gegen den Stützpunkt Biberach. Auch im 2. Spiel gegen Rottenburg dominierten die Oeffinger das Geschehen. Der Ball allerdings schlug nur einmal im Netz des Gegners ein, so dass am Ende ein „mageres“ 1:0 zu Buche stand. Im letzten Vorrundenspiel traf man auf den ebenfalls bereits für die Halbfinalspiele qualifizierten Stützpunkt Reutlingen. Im vielleicht besten und temporeichsten Spiel des Turnier behielten hier die Reutlingen mit 2:1 die Oberhand. Deutlich konzentrierter zeigte man sich wieder im Halbfinalspiel gegen Deufringen, welches mit 2:0 gewonnen wurde. Im Finale ging es dann gegen den Stützpunkt Freudenstadt, welcher sich überraschend im Halbfinale gegen Reutlingen durchsetzen konnte. Hier ließen die Oeffingen nichts anbrennen und schnürten den Gegner nahezu die gesamte Spielzeit in der eigenen Hälfte ein. Folgerichtig fielen die Tore auch auf der richtigen Seite und mit einem souveränen 2:0 konnte der im letzten Jahr gewonnene Titel erfolgreich verteidigt werden.

Pascal Stöffler